

Communiqué de presse

Division de Néphrologie du Centre Hospitalier du Valais romand

Départ du Dr Pascal Meier

Sion, le 22 janvier 2014 - L'Hôpital du Valais et le Docteur Pascal Meier, chef de la division de néphrologie, ont décidé de se séparer d'un commun accord et de mettre un terme à leur collaboration avec effet au plus tard le 31 janvier 2014.

Cette décision fait suite au travail d'investigation du service d'audit interne qui a constaté des irrégularités dans la gestion du fonds de néphrologie et hémodialyse. Les instances judiciaires et le Département de la Santé de l'Etat du Valais ont été informées.

Le Conseil d'administration et la Direction générale tiennent à pleinement rassurer les patients de cette division dont la prise en charge et le suivi seront toujours réalisés avec la même qualité et le même degré d'exigence. Les patients dialysés du Valais romand pourront comme auparavant effectuer leurs dialyses sur les sites de Sierre, Sion et Martigny.

Mis en place l'année dernière, à la demande du Conseil d'Administration, le service d'audit interne poursuivra son travail d'investigation et d'analyse au service de la bonne marche de notre Hôpital et du respect des normes en vigueur. Le Conseil d'Administration l'a d'ailleurs chargé d'analyser les pratiques des services en matière de gestion de fonds d'ici la fin du 1^{er} semestre 2014.

L'Hôpital du Valais ne donnera aucune autre information et ne fera aucun commentaire à ce sujet.